



Velvet-concept.com  
L'esprit du Bien

**7 Pièces**

**197 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2877**

**Prix NC**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

CHATEAUNEUF-GRASSE - VUE PANORAMIQUE MER & VILLE  
Comme un nid d'aigle perché, belle villa au calme absolu, exposée sud et offrant de très belles prestations. La propriété comprend : 1 vaste et lumineux séjour/salle à manger avec cheminée, 1 cuisine équipée & aménagée donnant accès à des terrasses qui offrent une vue spectaculaire sur le littoral de la Côte d'Azur, 5 chambres, 3 salles de bains. Terrain d'un hectare, en jolies restanques et complanté de végétation méditerranéenne. Magnifique espace extérieur, belle piscine à débordement, 1 cuisine d'été, parkings et une cave complètent ce bien ...

CHATEAUNEUF-GRASSE - PANORAMIC SEA VIEW  
Like an eagle's nest perched, beautiful villa in absolutely quiet, south facing and offering very nice amenities. The property includes: 1 large and bright living/dining room with fireplace, 1 equipped & fitted kitchen giving access to terraces which offer a spectacular view of the Côte d'Azur coastline, 5 bedrooms, 3 bathrooms. Land of 10.000 m<sup>2</sup>, in pretty terraces and planted with Mediterranean vegetation. Magnificent outdoor space, beautiful infinity pool, 1 summer kitchen & parking spaces, cellar complete this exceptional property. Very nice amenities ...

**VELVET CONCEPT**

60 CHEMIN DE LA GORGUE - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

